

TUDELA



Concejales y funcionarios asistentes a la jornada de evaluación que se celebró en el ayuntamiento.

CEDECA

El ayuntamiento evalúa la calidad de su gestión municipal

El alcalde destacó que el consistorio es el único de Navarra que opta al Premio Navarro a la Excelencia

DN
Tudela

Cuatro integrantes de la Fundación Navarra para la Excelencia (entidad pública constituida por el Gobierno foral que tiene entre sus

finés la promoción de la calidad y excelencia empresarial en todas las organizaciones públicas y privadas de Navarra) realizaron ayer la Evaluación EFQM para el Compromiso hacia la Excelencia del Ayuntamiento de Tudela.

Como se recordará, durante los dos últimos años el consistorio ha ido poniendo en marcha distintas acciones de mejora y consolidación del sistema de gestión municipal. Para ello, incluyó en la plantilla a una técnica de Organización y Calidad y firmó un convenio con la UNED de la capital ribera por el que se creó la Cátedra de Gestión de Calidad Ciudad de Tudela.

Con la intención de validar el trabajo realizado y trazar los pasos siguientes, desde alcaldía y la concejalía de Organización y Calidad "deciden presentar al ayuntamiento a la convocatoria del Premio Navarro a la Excelencia 2010", según dijeron desde el consistorio.

La presentación a este galardón supuso preparar una memoria de sistema de gestión municipal. Una memoria que ayer contrastaron los evaluadores de la Fundación Navarra para la Excelencia. "Tras esta jornada, los evaluadores, además de decidir si el trabajo realizado es merecedor del premio, realizarán un informe en el que plasmarán las fortalezas y las áreas de mejora que el ayuntamiento debe acometer para optimizar su gestión", añadieron.

El alcalde, Luis Casado, destacó que el ayuntamiento de Tudela es el único de Navarra "que opta a este reconocimiento". "Nos brindamos como pioneros para trasladar esta experiencia a otros ayuntamientos", añadió.